



Matamoros 10, Col. Centro
Cuernavaca, Morelos
<http://fideldemedicis.wordpress.com>

**PRD MORELOS
LI LEGISLATURA**

28 de septiembre de 2011

**EXIGE FIDEL DEMÉDICIS SE INVESTIGUE A MARCO ANTONIO ADAME CASTILLO COMO SUPERIOR
JERÁRQUICO DE LUIS ÁNGEL CABEZA DE VACA, POR SUS PROBABLES VÍNCULOS CON EL CARTEL DE LOS
BELTRÁN LEYVA.**

El diputado Fidel Demédicis Hidalgo solicitó a la Comisión Nacional de Derechos Humanos y a la PGR investigue y dé a conocer al Congreso del Estado, el nombre de las autoridades federales y locales que en su momento permitieron la libertad de Edgar Valdez Villareal, detenido en la ciudad de Cuernavaca en septiembre del 2007.

Mediante un punto de acuerdo el legislador pidió a la Procuraduría General de la República, la investigación a Marco Adame Castillo en su calidad de gobernador del Estado de Morelos y al entonces Secretario de Gobierno del Estado de Morelos, ambos como superiores jerárquicos del entonces Secretario de Seguridad Pública Luis Ángel Cabeza de Vaca, por sus probables vínculos con el cartel de los Beltrán Leyva, a partir de los hechos narrados ante autoridad competente por el propio Edgar Valdez Villareal en su declaración ministerial ante la SIEDO, para que con los elementos obtenidos realice los procedimientos legales y consigne ante las autoridades jurisdiccionales a los que resulten responsables de los hechos delictivos como el haber permitido dejar en libertad a “La Barbie” cuando había sido detenido en la ciudad de Cuernavaca.

Asimismo, solicitó al Comisionado Especial de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, que en el ámbito de sus atribuciones actué para precisar y deslindar las responsabilidades que resulten de las complicidades de autoridades locales y federales con la delincuencia organizada.

Añadió que con los datos obtenidos de estas fuentes oficiales, el Congreso del Estado de Morelos deberá encabezar las gestiones pertinentes ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Hay que recordar que Valdez Villareal afirmó ante la autoridad que: “Policías estatales de Morelos lo detuvieron en una ocasión en Cuernavaca con 15 de sus escoltas armados, pero 20 minutos después lo soltaron, luego de que el extinto Arturo Beltrán Leyva “El Barbas” usara sus influencias al más alto nivel en el estado”.

El también presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos pidió se exija a las autoridades federales correspondientes un informe pormenorizado que deslinde responsabilidades de los funcionarios de alto nivel del Gobierno del Estado de Morelos, sobre todo de aquellos funcionarios que estaban en un nivel jerárquico superior al entonces Secretario de Seguridad Pública Luis Ángel Cabeza de Vaca, siendo únicamente posibles el Secretario de Gobierno en turno y el Gobernador del Estado Marco Antonio Adame Castillo, “por lo que es urgente que se proceda en contra ellos, debiendo las instituciones responsables acreditar el cuerpo del delito, su probable responsabilidad y la asociación con la delincuencia organizada”.